

Guidel

Nouveau bureau pour l'Association de parents d'élèves



Les membres de l'Association des parents d'élèves (APE) sont les porte-parole des parents et des élèves des écoles publiques.

| PHOTO : OUEST-FRANCE

L'Association des parents d'élèves (APE) des écoles publiques a tenu son assemblée générale, jeudi. Le président, Mathieu Chanu, rappelle l'objectif de l'association : « Nous nous efforçons de représenter au mieux les familles et les intérêts des enfants auprès du corps enseignant et des autorités locales, notamment lors des conseils d'école et des différentes commissions municipales. » Corinne Le Bas, présidente sortante, a été remerciée « pour son investissement et sa participation,

très active, à la vie de l'association ».

Après élections, le nouveau bureau est composé comme suit : président, Mathieu Chanu ; trésorière, Delphine Jouvin ; secrétaire, Estelle Fritz.

« Toute l'équipe est à l'écoute des parents. Ils sont invités à nous communiquer leurs questions, leurs attentes ou sujets d'inquiétude, afin que nous soyons réactifs face aux problématiques rencontrées par les enfants », souligne le président.

Contact : apeguidel56@gmail.com